

Fish livre et le trésor blanc.

Il était une fois un petit poisson très particulier qui vivait entre l'Île de Batz et la ville de Roscoff. Il était connu pour sa magie très étrange. En effet, il est né avec un livre en guise de magie dorsale. C'est pourquoi ses amis l'appelaient Fish livre. Un jour, alors qu'il jouait avec ses amis au football avec un coquillage, une vieille carte tomba de son livre. Cette carte menait à un trésor situé dans un petit village montagnard nommé Braz sur Arly. Depuis ce jour, impossible de dormir. Lui et ses amis voulaient absolument se rendre sur les lieux du trésor. Tressitôt leurs valises prêtes et une bonne nuit de sommeil accomplie, ils durent emprunter le Roscarly; fleuve reliant les hauteurs de Braz sur Arly à Roscoff. Alors qu'ils remontaient tranquillement le Roscarly, ils sentirent une drôle chose effleurer leur magie. Horreur ! C'était les filets d'un nœud pêcheur. Nomade, le pêcheur de nuages, Équilibre, Rose, Caméléon ainsi que tous ses amis ont été capturés. Ils furent placés dans un petit aquarium puis transférés vers l'animaillerie de Sallanches. Alors que les élèves de Braz sur Arly rentraient de leur voyage scolaire, ils eurent l'idée d'acheter quelques poissons en souvenir. Ils s'arrêtèrent alors à l'animaillerie de Sallanches. Bien entendu, ils les choisirent car il était indiqué qu'ils venaient de Roscoff. On les mit dans un bac. Dans le car, à travers les vitres, Fish livre et Caméléon s'amusaient à lire les panneaux sur lesquels il était écrit Sallanches, Combleuse, Demi Quartier, Megève puis Braz sur Arly. Soudain, les poissons s'écrièrent :

« Attendez, Praz sur Arly ! Nous voilà sur les lieux du trésor ! »

En descendant du car, le professeur posa le bocal par terre. Tout le monde sortit les valises des soutes puis au moment de le reprendre... le bocal avait disparu ! En réalité, le petit pot avait roulé, roulé, glissé, glissé sur la neige jusqu'à la Roscarby plage. Fish live et ses amis découvrirent une chose incroyable ; toute blanche et assez fraîche. Ils trouvèrent cela magnifique. Ils s'écrieront : « c'est le trésor, c'est certain ! »

A ce moment là, un homme passa et les ramassa. Il avait de grosses lunettes, et des planches sur l'épaule. Sur sa veste, il était marqué Richard Brouard. Il ouvrit le bocal et Fish live s'exclama : « que c'est joli ici, j'aimerais tellement y rester ! »

Richard Brouard lui dit qu'il avait trouvé la bonne personne. En effet, il pouvait eschauder un bœuf qui prendrait effet pendant 1 an. Fish live et ses amis lui demanderont de les transformer en statue pour pouvoir rester dans le village. C'est ainsi que les poissons trouvèrent leur place partout à Praz sur Arly. L'année écoulée, les poissons retrouveront leur forme initiale, et furent ramenés chez eux, dans l'océan par les enfants de l'école des Eterlous.

Fin